



Los magistrados del Tribunal Electoral no deben ser presionados por el Gobierno Federal y deben anular la elección del gobierno de Tamaulipas: PAN

Diputados federales del PAN pidieron este martes a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no dejarse presionar por el gobierno y anular, con su voto, la elección del gobierno de Tamaulipas donde existen muchas pruebas para demostrar la infiltración de los grupos delictivos para apoyar al candidato de Morena, Américo Villareal.



A unas horas de realizarse la sesión pública en la Sala Superior, los legisladores panistas junto con el excandidato de ese partido al Gobierno de Tamaulipas, César Truko Verástegui Ostos, quien afirmó que hay muchas pruebas que demuestran la manera en la cual los grupos delictivos intervinieron en el proceso.

Encabezados por el coordinador de la bancada, Jorge Romero, los panistas junto cuestionaron que este martes desde su conferencia matutina, el Presidente de la República, hablara de la resolución que deberán tener los magistrados electorales y con ello ejercer una presión.

Tanto los legisladores como el excandidato al gobierno de Tamaulipas del PAN estuvieron acompañados del exconsejero del INE, Marco Antonio Baños quien, los representa legalmente en el proceso.

<https://www.razon.com.mx/mexico/magistrados-tribunal-electoral-deben-presionados-gobierno-federal-deben-anular-eleccion-gobierno-tamaulipas-pan-499912>